



6 Pièces

173 m²

Réf. 4869V

2 150 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante villa d'environ 190 m² vous séduira par sa splendide vue au dessus de Sainte-Maxime et sur le Golfe de Saint-Tropez. Elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée qui dessert du salon qui communique sur une généreuse terrasse avec sa piscine à débordement. Pour la partie nuit du rez de chaussée nous trouverons 2 chambres en suite avec leur salle de bains , une 3 -ème chambre. A l'étage nous avons 2 chambres en suite avec une vue panoramique. A l'arrière de la villa , un garage pour 2 voitures, un atelier, un double emplacement extérieur protégé par une pergola avec sa ...

This charming 190 m² villa will seduce you with its panoramic view over Sainte-Maxime and the Gulf of Saint-Tropez. The first floor comprises an entrance hall leading to the living room, which opens onto a generous terrace with its infinity pool. On the ground floor, there are 2 en suite bedrooms with their own bathrooms, and a 3rd bedroom. Upstairs are 2 en suite bedrooms with panoramic views. At the rear of the villa, a 2-car garage, a workshop and a double outdoor parking space protected by a pergola with wisteria. Outside laundry room. This is an opportunity to acquire a villa on the heights ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

